



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Jorge Peralta Vázquez

Nombre del tema: La Profesión de Enfermería

Nombre de la Materia: Legislación en Salud y Enfermería

Nombre del profesor: Mtra. María del Carmen Rodríguez Sánchez

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura En Enfermería

Cuatrimestre: Octavo Cuatrimestre

INTRODUCCIÓN

La profesión de enfermería se desarrolla en una determinada sociedad, pero con valores propios de cada comunidad, pero sin embargo la profesión incorpora valores profesionales universales aquellos que se corresponden con su sociedad particular, estos valores se expresan en principios, virtudes y normas o preceptos éticos, que obligan normalmente a los sujetos y se traducen en los llamados deberes morales. Además, la enfermería es una ciencia multidisciplinaria ya que no solo se enfoca en una sola actividad sino se encarga de diferentes actividades para el bienestar del paciente.

LA PROFESIÓN DE ENFERMERÍA

la profesión enfermería, es una profesión muy noble que ha sido muy cambiante a lo largo del tiempo, la figura de enfermería se dio durante la edad media ya que en ese tiempo se empezó con las guerras, se necesitaban personas que ayudaran a curar a las personas, en ese tiempo las enfermeras eran en su mayoría mujeres sin formación que ayudaban a traer niños al mundo o era nodrizas.

El concepto del cuidado de enfermería fue claramente definido por Florence Nightingale, quien lo planteó en conceptos de ciencia y arte, en sus aspectos más valiosos: el cuidado y la entrega, ya que ella marco un nuevo inicio para la enfermería moderna, en su notas de enfermería Florence Nightingale señalo que la enfermería cuida y ayuda al paciente enfermo a vivir mejor, es lo mismo que la enfermería de la salud que mantiene la salud de cualquier persona estable y no sea susceptible a la enfermedad. En la década de 1960 surge la propuesta de Virginia Henderson que añadió nuevos elementos para mantener la salud de las personas como el de educación en la salud, la capacidad y el conocimiento, el sujeto de atención.

CARACTERÍSTICAS DE UNA PROFESIÓN APLICADAS EN ENFERMERÍA

El profesional de enfermería debe contar requisitos de ingreso y egreso, con contenido académicos homólogos y congruentes, así como un sistema de control de certificación académica que garantice el interés público, además de ser una persona autónoma con grandes exigencias y estándares de reconocimiento internacional.

Es necesario contar con reglamentos y una capacidad de autorregulación estos factores contribuyen a la profesionalización de la profesión con el fin de desarrollar valores en función de las instituciones. el compromiso de las enfermeras para alcanzar el nivel académico profesional con título y licencia de la Dirección General de Profesiones, preferentemente en el nivel académico, el nivel superior, nivel de estudios que caracteriza a los profesionistas, principalmente en las profesiones reguladas por la ley.

La enfermera debe contar con un conocimiento formal y vivencial, ser una persona única, auténtica, capaz de generar confianza, serenidad, seguridad y apoyo efectivo ya que el enfermero debe contar con: conocimiento, compromiso, ética, arte de intuición y la aceptación del otro.

LOS CAMPOS DE ACTUACIÓN Y DESARROLLO PROFESIONAL EN EL MOMENTO ACTUAL. ANÁLISIS Y PROPUESTAS

Enfermería administrativa: Se encarga de planificar y promover programas que lleven a un país hacia el futuro, además de llevar estadísticas en las enfermedades más frecuentes dentro de la población para evitar enfermedades crónicas y mortales.

Una profesión polifacética: la enfermera no debe enfocarse en una sola área, sino que debe tomar provecho de la cantidad de conocimientos e incursionar en distintos campos.

Los campos de acción de la enfermería son los siguientes:

- Asistencial
- Educativo
- gerencial
- Investigativo
- Ejercicio independiente

LA CARRERA PROFESIONAL. CONCEPTO Y SITUACIÓN ACTUAL

Los seres humanos viven en constantes cambios, el cual trata de describir y entender el mundo que lo rodea por medio de su característica en particular de racionalidad. Para Maslow cada persona tiene una jerarquía de necesidad que deben satisfacer, además del poder de cambiar al mundo de acuerdo con sus intereses. El concepto de enfermería tiene una pequeña limitante que es el ser humanos, ya que cada persona tiene diferentes valores, ya que esta es influenciada por el entorno o sus antecedentes familiares, de ha demostrado que toda esta influencia es en respuesta fisiológica y como medio de adaptación dentro el entorno.

La carrera de enfermería se encarga de prevenir la enfermedad, promover la salud, restaurar la salud y aliviar el sufrimiento, esta organización apolítica reúne a diferentes personas, pero con un interés profesional en común. El profesional en enfermería competente es aquel que utiliza sus conocimientos, habilidades y actitudes para emitir juicios clínicos, solucionar problemas y realizar tareas costo-eficaces. La función de la enfermería, al igual que la de otras profesiones de la salud, debe incluir la información y educación del cliente sobre la salud, para que él pueda elegir entre las diversas opciones posibles, una vez considerados los distintos riesgos y beneficios de cada alternativa, además el profesional debe crear una conexión con otros profesionales de enfermería como el de paciente y familia.

la enfermera quien crea relaciones, mediante el reconocimiento mutuo enfermera-paciente, conociendo sus percepciones y necesidades del paciente para alcanza los objetivos propuestos en el plan de cuidados holísticos.

EL TRABAJO CIENTÍFICO EN ENFERMERÍA

El método científico en la práctica de enfermería se basa en el proceso de atención de enfermería (conocido como P.A.E), este método permite a las enfermeras prestar cuidados de una forma racional, lógica y sistemática. Los pilares de este método científico se basan en la reproducibilidad y falsabilidad, permitiendo experimentar en caso de dar diferentes resultados.

El trabajo científico de la enfermera es realizado por los enfermeros, cuyos trabajos deben aportar mejoras en la práctica de enfermería, la investigación permite tener conocimientos y evidencias que se basan en demostración científica, con el fin de mejorar:

- la efectividad del cuidado
- la eficiencia del cuidado
- la seguridad de la intervención de enfermería
- Construir la evidencia científica para sustentar las acciones de enfermería

MÉTODO CIENTÍFICO Y APLICACIÓN A LA SITUACIÓN DE LA ENFERMERA

El método científico es procedimiento para conseguir los objetivos propuestos en la investigación, este procedimiento se hace de manera ordenada y sistémica con el fin de conseguir los objetivos propuestos para contestar interrogantes propuestas y está atada a un carácter empírico y replicable.

la enfermera de los tiempos actuales tiene que incorporar modificaciones sustanciales en su actuar, ya que la función enfermera está relacionada con la función de una madre porque está atenta proveer de todo lo necesario a sus seres dependientes y decidir sobre las acciones que se realizan a diario. La labor de *Florence Nightingale* cambio los principios éticos de la medicina; pero además añadió otros 2 principios: la fidelidad al paciente y la veracidad de su expresión. Ella contribuyo que las enfermeras formaras un carácter fuerte para reclamar las necesidades de capacitar mejores enfermeras en virtudes de la moral.

El PAE permite identificar las respuestas humanas de las personas, familia y comunidad que se deben atender antes las posibles alteraciones en los patrones de salud con el fin de realizar una intervención adecuada por parte de la enfermera.

CONCLUSIÓN

La enfermería en los tiempos actuales permite tener mayor alcance dentro de la comunidad ya que el desarrollo humano permite la creación de herramientas que le permita realizar algunas tareas, además de tener procesos que permitan sustentar la investigación de manera sistémica y segura para poder realizar la técnica adecuada, sino también el enfermero busca promover la salud y evitar enfermedades más graves por medio de las nuevas tecnologías.

La profesión de enfermería debe ser empática para establecer una mejor relación con el paciente, generando confianza y poder brindar un servicio de calidad.

BIBLIOGRAFÍA

2022.(UDS). LEGISLACIÓN EN SALUD Y ENFERMERÍA. LIBRO DE CONSULTA